

ACTUALITÉ : TARN

Dimanche 23 février 2025

Gaillac. Théâtre : la Compagnie Le Trimaran revient de Guyane



L'équipe du Trimaran composée de Flore Broué, Christophe Cousteix et Clément Demoen revient de Guyane où elle a proposé le spectacle de Stéphane Tournu-Romain "Nous sommes Tous !" à de nombreux jeunes du territoire ultramarin dans des établissements scolaires de Cayenne, de Kourou et de Tonate-Macouria, avec des clubs de la Ligue de Football de Guyane. "Ces représentations, où les sportifs étaient en nombre, ont permis de mettre en éveil la responsabilité de chacun face aux discriminations racistes et lgbtphobes, en permettant à une réalité d'être représentée mais aussi de comprendre celle liée à l'origine afin de prévenir et de combattre les discriminations" précise le concepteur du spectacle et fondateur de la Compagnie de théâtre.

Ce concept de spectacle est accompagné de plusieurs saynètes interprétées pour et par les jeunes. Il vise à engendrer un regard différent sur leurs actes sociaux. Chacun a eu la possibilité d'ouvrir les débats où tout le monde pouvait s'exprimer lors d'un libre dialogue. "Ces échanges que nous pouvons faire loin de l'hexagone enrichissent les rapports entre les jeunes et construisent ainsi la citoyenneté poursuit Stéphane Tournu-Romain qui parcourt la France ultramarine depuis plusieurs années avec divers spectacles. La chaîne de télévision Cayenne la première lui a consacré deux reportages, des stations plusieurs émissions de radios. Cette tournée en Guyane a été facilitée par le soutien du Ministère des Sports, de la DILCRAH, de la Fédération française de football, et de l'UNFP (Union nationale des joueurs professionnels).